

LAS IGLESIAS EVANGÉLICAS DE ESPAÑA CELEBRARON EL 499º ANIVERSARIO DE LA REFORMA



(AE-RADIO/Podcast, 02/11/2016) En los últimos días, las iglesias evangélicas de España han celebrado el Culto de la Reforma, una reunión de adoración y agradecimiento a Dios, para conmemorar el inicio de la Reforma Protestante, el movimiento de renovación de la iglesia cristiana que se inició aquel el 31 de octubre de 1517, cuando Martín Lutero clavó sus 95 tesis en la puerta de la Iglesia del Castillo de Wittenberg, contra la avaricia y los abusos de la iglesia medieval.

Actualidad Evangélica estuvo presente en el acto en Madrid, donde casi mil personas se reunieron para conmemorar esa efeméride, cuando queda apenas un año para el 500º Aniversario de la Reforma.

Además, nuestro compañero Mateus Rodrigues entrevistó al presidente del Consejo Evangélico de Andalucía, **Luciano Gómez**; y al pastor de la Iglesia Evangélica de Marín, **Julio Torres**, para contarnos cómo conmemoraron el 499º Aniversario de la Reforma, las iglesias de Huelva y de Vigo, respectivamente.

responsable de medios de comunicación de Operación Niño de la Navidad en la Comunidad de Madrid y alrededores, para conocer más detalles sobre esta iniciativa solidaria.

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)